

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Sinzing: BN und Gemeinderat gemeinsam gegen Gentechnik

Veröffentlicht am: 05.08.2004

Als bedeutenden Erfolg wertet Heinz Zacke, der Vorsitzende der Ortsgruppe des Bund Naturschutz, den jüngsten Beschluss des Gemeinderats, der sich gegen den Anbau von gentechnisch veränderten Pflanzen in der Gemeinde richtet (MZ berichtete). Dem Beschluss ging ein mehrseitiger Antrag des Bund Naturschutz voraus. Darin begründete die Naturschutzorganisation ihr Anliegen vor dem Gemeinderat mit den ungeklärten Auswirkungen gentechnisch veränderter Lebensmittel auf die menschliche Gesundheit und die ökologischen sowie ökonomischen Risiken der Gentechnik.

[Mittelbayerische Zeitung](#)

Links zu diesem Artikel